

J'ai rencontré pour vous ... Geneviève Verreth !

par Joël Matthys



Au retour du voyage vers Compostelle, il n'est pas rare de vouloir témoigner de l'expérience vécue sur les chemins. Et ce témoignage peut prendre différentes formes.

En octobre dernier, au hasard d'une visite d'exposition artistique en province de Liège, mon regard fut attiré par la représentation en terre cuite d'un pèlerin de Compostelle. Un petit personnage dont la vue me remplit d'émotion, réveillant en moi des sensations vécues sur le chemin...

Assise discrètement dans un coin de la salle, j'aperçu ensuite la créatrice de l'œuvre : Geneviève Verreth. M'intéressant à son travail, j'appris rapidement qu'elle et son mari étaient arrivés trois fois à Santiago, et qu'ils avaient été hospitaliers à St Palais !

Au travers de ses œuvres et par un travail précis de la terre, Geneviève tente d'exprimer son ressenti de pèlerine :



« Sur le chemin, on est amené à méditer sur notre destinée, sur notre monde actuel, sur notre attitude de vie face aux situations auxquelles nous sommes confrontés... Le dénuement matériel, l'alternance de moments de solitude, de rencontres et d'échanges, tout cela contribue à progresser dans nos réflexions et à faire connaissance avec nous-mêmes. Au retour de ces voyages, certaines œuvres extériorisent ces résultats. D'autres compositions font partager le rêve, le bonheur et la vie. »

Geneviève travaille de la terre de diverses couleurs et de différentes textures. J'ai pour ma part été touché par l'allure et l'expression de ses personnages qui m'ont véritablement « parlé ». Si vous êtes intéressés par ses réalisations ou si vous désirez être prévenus d'une prochaine exposition, n'hésitez pas à la joindre au 0496/518204 ou écrivez un mail à l'adresse gverreth@gmail.com .

Merci Geneviève pour ce partage !

